

Lazos independentistas en el claustro de la Universitat - Las Provincias - 23/12/2017



Asistentes al claustro luciendo lazos amarillos, en una imagen facilitada por Unió d'Estudiants Valencians. :: LP

Lazos independentistas en el claustro de la Universitat

:: R. V.

VALENCIA. La asociación de alumnos Unió d'Estudiants Valencians de la Universitat de València informó ayer de que en el último claustro, celebrado el pasado jueves, representantes de organizaciones estudiantiles y profesores lucieron

lazos amarillos. Este emblema empezó a usarse tras los primeros ingresos en prisión derivados de la causa judicial abierta contra representantes del independentismo y se ha convertido en un símbolo para este sector político. «La sesión –que sirvió de despedida del rector Mor-

cillo– tuvo un tinte político que no agradó a muchos de los presentes, entre ellos a los representantes de Unió», explicaron en un comunicado. Consideraron además que se generó «crispación» al no tratarse «del foro apropiado para este tipo de manifestaciones políticas».

La asociación ha compartido a través de las redes sociales algunas imágenes del claustro, así como el vídeo de la intervención de un representante estudiantil que muestra su apoyo a los «presos políticos» encarcelados.

La organización tildó estos hechos como una «falta de respeto a las decisiones judiciales y al imperio de la ley en un país democrático» y lamentó además que «se lleven a cabo en el seno de la Universitat sin que se produzca ningún tipo de reproche ni amonestación por parte de las autoridades». A su juicio la institución «debería mostrarse respetuosa con las decisiones tomadas por la justicia», y consideró que es una muestra de que «el independentismo campa a sus anchas por la universidad».